

# 夢

を持ち  
を育み  
を叶える



～大津町学校教育ビジョン基本理念～

## Murofessional 3rd

(むろふえっしょなる サード) ～室小ハイブリッド～みんなで創る室小  
vol. 2 R 4.5.12 文責：村田典子

### 運動会に向けて

今年も「室小ハイブリッド」の行事運営をしていきます。

4月14日(木)に第1回運動会事項委員会を開催しました。今村PTA会長、古庄環境委員長にもご参加いただき、その様子は本校HPでもご紹介しましたところです。その後、スローガンや児童会での担当実務などを決めながら、素敵な運動会をつくるために、子供と大人が知恵を出しています。

5月11日の全校集会で、運動会実行委員長の坂本瑛斗さんから、以下のスローガンの発表がありました。



#### 「光～最後まであきらめず力を合わせて～」

メインテーマの「光」は、コロナなど暗いことが多い中、自分たち室小子が前向きに頑張りたいという気持ちを表した。また、室小子が頑張る姿を見せて、おうちの方や地域の方にとっても光になりたいという思いからこのテーマとした。

サブテーマは、アンケート結果で運動会の練習や競技をあきらめないだけでなく、コロナであきらめたくないという理由からこのサブテーマとした。

### ★美化作業(5月7日)

#### 運動会を待つきれいなグラウンド

PTA 執行部と環境美化委員の皆さんは、まだ薄暗い 5:45 集合。生い茂っていた草たちをバリバリ刈っていただきました。3部構成に分けた 2 年ぶりの全家庭参加の美化作業。ポイントも打って、運動会バージョンのグラウンドになりました。皆さんのお力で、けがなく、思い切り走って、動ける環境が整いました。ありがとうございました。



### ★ 3 年生自転車教室(5 月 12 日)

毎年恒例の自転車教室を開催しました。KDS の 4 名のスタッフの方がご来校して、DVD 視聴や講義等をお交えながら安全な乗り方についてご指導くださいました。体育館では、スクリーンを使ったバーチャルでの体験ができ、臨場感がありました。

自転車は快適で便利な乗り物ですが、事故とも隣り合わせ。ご家庭でもご指導をお願いします。



次に、各団の団長の決意をご紹介します。

**\*赤団(平田修大さん)：**最後の運動会なので、今までにない最高の団にしたい。みんながかっこよく目立つように、光を当てたいです。

**\*白団(前田姫花さん)：**一人一人が自信を持って自分らしく光りながら頑張れるように勇気をあげられる団長になりたい。

**\*青団(坂本瑛斗さん)：**親に前向きで頑張っている姿を見せて輝いている姿をつくっていききたいし、団長としてみんなを引っ張っていけるように頑張る毎日、体育館や運動場から子供たちの元気な声が聞こえます。練習への熱が高まっています。美化作業で、保護者の皆さんに運動場をばっちり整えていただきました。運動会へのやる気がどんどん高まっているこの 5 月に開催できることを願います。…が、感染状況が予断を許さないのも現実です。もしも、学年・学級閉鎖になった場合は、延期という措置をとらせていただきます。あらかじめご了承ください。そして、引き続き、各ご家庭でも感染予防をお願いいたします。

### 家庭訪問・学級懇談会 お世話になりました

遅ればせながら・・・のお礼で申し訳ありません。お世話になりました。

実に 2 年ぶりの家庭訪問でした。職員も随分入れ替わり、校区には何かがあるのか、どこまでが校区なのか、子供たちがどんな道を通っているのか等々、十分理解できていないことがあり、また、万が一の大きな災害時の安否確認にも備えておきたいと実施しました。感染拡大予防下の訪問でしたから、玄関先等における短時間ゆえ、まだまだお話ししたいこと等ある方は、別途教育相談や面談等でご対応させていただきます。遠慮なく、ご連絡ください。

また、学級懇談会もお忙しい夜の時間帯にもかかわらず、ご出席いただき、ありがとうございました。そして、授業参観も・・・。

一昨年度は、どれもできませんでしたが、昨年度、本年度と少しずつできることが増えてきました。感染予防が大前提の「With コロナ」の教育活動ですが、その中でより充実する策を皆さんのお知恵をかりながら探していきたいと思っております。どうぞ今後とも宜しくご理解とご協力をお願いします。

